



©Monika Wagemann



## **Noch mehr Digitalisierung? Wie sinnvoll ist die elektronische Patientenakte für mich? Alle Fragen rundherum.**

**Donnerstag, 13. Februar**

**Pfarrheim in Hart/Alz** (bei der Pfarrkirche)

**Beginn: 19.00 Uhr**

**Referentin: Gabriele Wimmer/Mitarbeiterin DAK**

Veranstalter: KAB OV Hart an der Alz

Die elektronische Patientenakte (ePA) ist zukünftig das zentrale Element der vernetzten Gesundheitsversorgung und startet 2025 bundesweit. Arztbriefe, Befunde und weitere Gesundheitsdaten sind an einem Ort sicher gespeichert und können unkompliziert zur Verfügung gestellt werden. Doppeluntersuchungen sind dann vermeidbar, wichtige Informationen über den Patienten stehen dem Behandler im Notfall sofort zur Verfügung.

Die Referentin geht u. a. den Fragen nach: Wie funktioniert die Patientenakte? Welche Daten werden genau gespeichert? Was passiert mit meinen Daten? Welchen Einfluss kann ich nehmen? Ihre Fragen und Bedenken gerne bereits vorweg an die Referentin /Mailadresse: [epa-kab-hart@web.de](mailto:epa-kab-hart@web.de).

**KAB Bildungsarbeit BAYERN**